

「逃げる」2月を逃がさない

1月の終わりは「10年に一度」と言われる寒波に日本列島がすっぱり覆われ、各地で交通渋滞や事故、断水などの災害に見舞われました。丹後地方では警報級の降雪・積雪とはならなかったものの、通勤通学に支障も出ました。皆様の地域・ご家庭周辺でも困難な状況が様々あったかと存じます。もうしばらく雪のシーズンが続きますが、力を合わせて何とか乗り越えていきたいものです。

警報発表の心配もありましたが、中間テストの日程を変更することなく実施でき、1月末から2月初旬以降の予定を変更せずに済んだことは、教育課程上はありがたいことです。3年生にとっては今回の中間テストが中学校で受ける最後の定期テストでした。2月はいよいよ高校入試本番となります。体調を整え、これまでの学習の振り返りを納得するまで行い、自信をもって受験(受検)に臨めるよう準備を進めてほしいと思います。2年生は3年生の背中を見つつ、1年後の自分たちの姿を具体的にイメージしてほしいと思います。1年生はまだまだ実感はわからないかもしれませんが、将来を見据えて思いを巡らせてほしいと思います。3年生はしっかりと自分たちの背中を見せて、後輩への道しるべとなることを願います。



さて、「1月は『行く』(又は『往ぬ』)、2月は『逃げる』、3月は『去る』」などと言われることがあります。28日間しかない2月はまさに「逃げる」ように過ぎ去っていくと感じる人もいるでしょう。「逃げる」ものを追うのは大変な労力がかかります。逃げていく日々を追いかけるのではなく、時間を有効活用し、1日1日を「価値のある時間」、「成長を実感できる時間」にしていく方が断然良い過ごし方です。そのためには「今日何をすべきか、何をしたいか」を明確にし、その目標達成のための行動を心がけ、1日の終わりに振り返りと明日への展望を考えるのが良いと思います。

1年で最も短い2月。それを有効に活用することが今後の自信や成長につながると思います。寒い日が続きますが、生徒の皆さんには、力と心を合わせてより良い学校生活を送ってくれることを期待しています。

豆知識 — なぜ2月は他の月より短い? —

古いヨーロッパの暦は、1年は草木が芽吹く今の3月にあたる時期に始まり、冬至とともに終わっていました。今の1月~2月にあたる約60日間は農作業も狩猟もできない時期ということで、暦に入っていない期間でした。その後、この約60日間で改暦に付け足したとき、他の月に日数を割り振った後のあまりの日数である28日間が今の2月にあたる期間に割り振られました。1年は今の3月にあたる月に始まり、2月にあたる月で終わっていました。さらにユリウス暦が導入された際、1年を365日(閏年は366日)に、1年の始まりを今の1月にあたる月に定めた後も、何らかの理由で2月は28日間のままとされ、同時に閏年には1日を付け足す月にもなりました。

学校教育活動アンケートへのご協力、ありがとうございました

今年度、「学校教育活動アンケート」を生徒用タブレット経由の「Microsoft Forms」を活用したアンケートフォームでご回答いただきました。何かとお忙しい時期にもかかわらず、ほぼ全ご家庭にご協力いただき、貴重なご意見をたまわりました。現在、今年度の総括と次年度以降の学校教育活動への指針とすべく、生徒向けアンケートの結果と合わせてデータを整理・分析中です。後日、学校だより等でも紹介させていただきます。ありがとうございました。

2月の主な行事予定

日	曜日	行事予定	給食	部活	下校
1	水	3年面接練習(放課後)	○	○	17:00
2	木	学習会の日	○	×	17:00
3	金		○	○	17:00
4	土	週休日	-	△	
5	日	週休日	-	△	
6	月	学年学級活動の日	○	×	16:00
7	火		○	○	17:00
8	水		○	○	17:00
9	木	学習会の日 PTA本部役員会	○	×	17:00
10	金	近隣私立高校入試 CRT(1年)	○	○	17:00
11	土	建国記念の日	-	△	
12	日	週休日	-	△	
13	月	委員会活動の日	○	×	16:00
14	火		○	○	17:00
15	水		○	×	15:30
16	木	公立高校前期選抜 学習会の日	○	×	17:00
17	金		○	○	17:00
18	土	週休日	-	△	
19	日	週休日	-	△	
20	月		○	○	17:00
21	火		○	○	17:00
22	水	公立高校前期選抜合格発表 町巡回美術展(~3/2)	○	○	17:00
23	木	天皇誕生日 授業参観・PTA年度末総会 部活動停止(~3/2)	弁当	×	15:00
24	金	振替休業日	-	×	
25	土	週休日	-	×	
26	日	週休日	-	×	
27	月		○	×	16:15
28	火		○	×	16:15
備考		2月から下校時刻が17:00に変わります。 「委員会活動の日」で活動に参加する生徒の 最終下校は17:00です。			

お知らせ

1. 書き損じはがき回収の報告

京都府PTA協議会及び与謝地方PTA連絡協議会からお願いをしておりました「書き損じはがき回収」について、現在45枚の提供をいただいております。**2月2日まで**受け付けておりますので、ご家庭に未使用で今後使用する予定のないはがきがございましたら、ぜひご協力いただきますようお願いいたします。

2. ホームページの移転作業(リニューアル)が完了しました

サーバの移転完了により加悦中学校のホームページをリニューアルしました。見やすいトップページと分かりやすいメニューをモットーに作成しました。また、過去の記事につきましてもできる限り保存し閲覧可能としています。最新の記事につきましては、随時更新していきます。この機会にぜひ、加悦中学校ホームページをご覧ください。

下記アドレスを入力するか、これまで通り「加悦中学校」で検索をお願いします。スマートフォン、タブレットからは下記のQRコードをご利用いただけます。

<https://www.kyoto-be.ne.jp/kaya-jhs/cms/>

ホームページ

随時更新中!

豊富な写真で生徒の活躍や学びの様子を紹介していきます!



授業参観・PTA年度末総会を実施します(別途案内文書を配付します)

2月23日(木・祝)に授業参観とPTA年度末総会を実施します。授業参観につきましては今年度最後の実施となります。新型コロナウイルス感染症拡大防止策を講じたうえで実施しますので、ぜひ、ご参観ください。

また、本年度の加悦中学校PTA活動を締めくくる年度末総会を授業参観後に実施しますので、多くの皆様のご参加をお願いします。総会后、1・2年生の皆様には学年懇談会で次年度の役員を決めていただく予定にしています。

なお、今後の新型コロナウイルス感染症拡大状況によっては、予定を変更する可能性があります。その際は別途連絡いたしますので、予めご了承ください。

与謝野町巡回美術展

現在、与謝野町内小中学校から選ばれた絵画の巡回美術展が各校持ち回りで開催されています。その最後の会場として本校で2月22日~3月2日の期間で展示されます。なお、本校からの入選者につきましては、ホームページ及び次号の学校だよりでお知らせします。